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　ゴールテープを持つと決まったとき
は緊張しました。実際にやってみて
テープを離すタイミングが難しかった
です。選手のゴールの瞬間を１番近く
で見て、アンカーの選手がチームの思

いをつないだタスキを握りしめて倒れ込むく
らい一生懸命になっている姿はすごいと思っ
たし、かっこよかったです。全国大会に

行けるかどうかがか
かった選手の14位争
いを見て、私たちハ
ンドボール部も、最
後の最後にどれだけ
力を出せるかが重要
だと思いました。

　学校内ポス
ターでボラン
ティア募集をし
ていたので応募
しました。ぶっ
つけ本番で頑張
りました。この
ような機会はな
かなかないの
で、参加して本
当に良かったで
す。
　選手が走るス
ピードを落とさ
ずに、いかに上
手に水を渡せる

か気をつけました。選手が手を伸ば
すので、水を取る瞬間が分かりまし
た。自分の手を離すタイミングが難
しかったけれど、選手が一度も水を
落とさなかったので良かったです。

（玄海中学校の生徒たち）

　各チームから、１番に「ヘルシーさ」を求め
られるため、主に、野菜中心の和食です。肉
は脂肪分の少ない鶏肉や豚肉、地元産の魚
も使った蒸した料理など、ソースもヘルシー
な味付けにしています。各チームごとに、
「だしは昆布を使ってほしい」など、食事
バランスのリクエストがあるので、それらに
応えられるようにしました。サブメニューと
して、体調の良くない人、食欲のない人には、
お粥やうどんなど、体に優しいメニューを提案す
るなど、体調管理にも気を付けます。選手のみなさんから「おいしかった」と言っ
てもらえる一言で「やっていて良かった」と嬉しく思いますし、やりがいを感じます。

お知らせ

勇気と感動を与えてくれた女子駅伝

　もともと走ることも、駅伝を見ること
も好きだったので募集記事を見て応募
しました。車が来ていないときは、私た
ちも選手の応援をします。選手の「ひゅっ
ひゅっ」という呼吸の音など、テレビで
は見られない貴重な体験や感動を見
ることができます。これからもずっ
と、ボランティアをしていこうと
思います。

　ユリックスジュニアブラスは、小学３〜６年生の26人で
活動しています。週に１回２時間練習をしています。私は
トランペットを担当。ファンファーレは高い音が難しくて
大変でした。少し緊張しましたが、たくさんの人の前で演
奏するのは楽しいです。

（中根幸子〈さちこ〉さん・日の里西小６年）

ユリックスジュニアブラスはファンファーレで応援を

駅伝の市民ボランティア活動は今回で５回目！
加納久道さん（64歳／赤間）

選手を舞台裏で支えたみなさんを紹介

選手のゴールテープを担当した長谷川稜（りょう）さん（左）と
大内楓さん（いずれも宗像高校ハンドボール部２年）

選手を「食」で支えた
内田達也さん

（玄海ロイヤルホテル
和食料理長）

目の前での
ゴールは
感動しました

　第35回全日本実業団対抗女子駅伝競走大会（12月
13日／宮城県）への出場権をかけた、第１回統一予選
会「プリンセス駅伝in宗像・福津」が10月25日、宗

像市と福津市を結ぶコースで開催されました。東日本地区の「ユニバー
サルエンターテインメント」が、２時間17分02秒で優勝。西日本地区
からの全日本大会出場は、昨年の全日本大会でシードされた「九電工」、
予選会では、天満屋・ノーリツ・ワコール・十八銀行・シスメックス・

TOTOが出場権を勝ち取りました。今年は、全面交通規制となり、市
民のみなさん、コース沿いの営業店舗のみなさんには、大変ご協力をい
ただきありがとうございました。
　次回は、平成28年10月23日（日）に開催が決定されています。
＊総合順位などの詳細は、日本実業団陸上競技連合 ＨＰ http://home.
m07.itscom.net/jita/で確認を
■問い合わせ先　文化スポーツ課　☎（36）1540

九州実業団陸上競技連盟
事務局長・水久保美千男さん

　３ブロックで実施していた予選会を
一本化したことによって、実業団
陸上競技連盟の組織の活性化と
選手の強化に結びつきました。
選手にとって、限られた地区で

のレースでは、ある程度の順位が読めるなど強化に結
びつきにくく、全国のなじみのないチームと一緒に走
ることによって競技力がアップするという面でとても
メリットがあったと思います。宗像・福津市での開催
は、今までの女子駅伝への協力と運営、地域の応援な
どの実績が、どこの市区町村・連盟よりも優れていた
という評価を得ての開催でした。この開催を数年後に
継承するため、みんなにとって良い刺激、結果を出せ
た大会だったと思います。今後もこの駅伝が、末永く
根付くことが希望です。協力いただいた市と市民のみ
なさんに感謝いたします。

給水所で選手を支えた玄海中学校の生徒たち


